

PLENO DE SEPTIEMBRE

Se dio el visto bueno para incluir a nuestra localidad en el mapa de frecuencias para la televisión digital local. Para poder acceder en un futuro a este servicio, es necesario dar primero este paso. De este modo, Daimiel entraría en este mapa que ocupará el canal 34 para diversos municipios de la comarca.

Para el próximo año, se aprobaron como fiestas locales los días 1 y 2 de septiembre.

Se acordó la denominación de vías públicas a las unidades de actuación de las zonas Taray Mix, Cañada Mendoza y San Roque.

DIA DE LA BANDERITA

La presidente local de Cruz Roja, María Teresa Noblejas, dio a conocer la recaudación obtenida el día 2 de septiembre pasado, en las cinco mesas petitorias. El importe recaudado, ha ascendido a un total de 2.139 euros, una cantidad ligeramente superior a lo recogido el último año.

ELECCIONES A PRESIDENTE DE LA HERMANDAD "VIRGEN DE LAS CRUCES"

Cumplido el periodo para el que fueron designados, la actual Junta Directiva, tras su dimisión, continúa en funciones al frente de la hermandad. Para el próximo mes de noviembre, está previsto celebrar



MIGUEL ANGEL FANEGA

un cabildo para la elección de la nueva Junta Directiva.

Podrán presentar candidatura, todos aquellos hermanos que así lo acrediten y mediante carta certificada a la Secretaría de la Hermandad. Un total de 2.623 hermanos están convocados a las urnas. Los requisitos para ser candidato son: Ser mayor de edad y tener una dedicación exclusiva, es decir, no tener otros cargos que otras asociaciones o colectivos.

INSTALACION DE 45 CONTENEDORES SOTERRADOS

Se han iniciado las obras para llevar a cabo la sustitución de 180 contenedores de basura convencionales y 9 de recogida selectiva. La instalación de los contenedores enterrados, se llevará a cabo en lugares donde los malos olores son patentes y muy molestos. Cada uno de estos con-

tenedores, tiene una capacidad de 3.000 litros y están fabricados en acero inoxidable y van cerrados.

Se espera que se finalice la instalación de todos para la próxima Semana Santa. El presupuesto del cambio asciende a 276.000 euros, que correrá a cargo de la Empresa Municipal de Urbanismo y Medio Ambiente (EMUMASA).

A LA VENTA 10 PARCELAS MUNICIPALES

Tres de ellas se encuentran en la Unidad de Actuación San Roque, y las otras siete en la Unidad de Actuación Taray Mixto. El precio del metro cuadrado es de 150,25 euros y los interesados pueden dirigirse al área de Urbanismo.

NUEVA DELIMITACION DE LA UNIDAD DE ACTUACION UREÑA

Se ha ampliado esta U.A. con dos sectores más, uno con 64.243 metros cuadrados, de los que la mitad, una vez desarrollados, irán destinados a Viviendas de Protección Oficial (VPO), y el otro con 2.969 m2, al objeto de regularizar la situación de unos terrenos ya consolidados. Es muy posible que se inicie el desarrollo de esta Unidad de Actuación en breve.

AEDA DUPLICA EL NUMERO DE ASOCIADOS

La Asociación Local de Empresarios de Daimiel, ha experimentado un extraordinario aumento en el número de asociados, lo que ha llevado parejo que se multipliquen por cuatro el número de consultas de los mismos. Se ha valorado muy positivamente este hecho, pues implica que cada vez sea mejor el servicio que se ofrece y que los empresarios locales, tomen conciencia de que es muy útil pertenecer a la asociación.

También impartirá un curso de Prevención de Riesgos Laborales, dirigido a trabajadores y autónomos. El curso cuenta con 15 plazas y, todo aquel que esté interesado, puede solicitarlo en la sede de la Asociación.

LAS TABLAS DE DAIMIEL SERA UNO DE LOS ESCENARIOS DEL "DIA MUNDIAL DE LAS AVES"

Durante el primer fin de semana de octubre, la Sociedad Española de



Se han empezado las obras para ocultar bajo tierra, algunos contenedores que por su ubicación resultan antiestéticos y malolientes.